



勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校
学校通信 No. 9
文責 三枝 ゆかり

一人一人に成長があった充実の2学期が終わります！

「1学期は自分を良い方に変えていこう。そして、2学期はさらに挑戦していこう。」と、始業式に話をしました。それを実行できた2学期になり、一人一人に、各学年に、勝沼小学校全体に成長がありました。

例年だと運動会の練習から始まる2学期ですが、今年度は運動会が10月開催になったので、夏休み明けに少し時間的な余裕があったように思います。

9月には、3・4年生の校外学習がありました。そして、運動会の練習が始まりました。6年生の団長を中心に練習を重ね、赤組・白組・青組とそれぞれ団結が深まっていきました。また、準備の場面から6年生の自覚ある行動のおかげで、練習が大変スムーズに進行していきました。限られた練習期間を有効に使い、最高の運動会になったので、保護者の皆様からも多くの感動の声が寄せられました。

10月には、1・2年生の校外学習がありました。また、4年生は学校の代表として東山梨音楽発表会に出場しました。講評の先生から「素晴らしい歌声でした。のびのびとした発表が良かったです。」とコメントをいただき、～歌は心～ みんなで一緒に歌えることの喜びを感じました。

11月には持久走大会があり、目標に向けて一生懸命走る児童の姿がありました。好きなことだけでなく、あまり好きではないことや得意ではないことに挑戦することはとても大事なことです。また、最後まで走り切った児童に、そして仲間を必死に応援する児童の姿に感動しました。

全校集会では、これらの児童の頑張りを賞賛するとともに、「人を大切にすること」について話しました。私たちには父母がいて、父母にもそれぞれ父母がいて・・・と考えていくと、自分の命がどれだけの繋がりの中で生まれてきたのかがわかります。ここにいる全員が大事な存在ですから、自分を大切にしましょう。そして、友達を大切にしましょう。大切にするには、お互いの良さを認めて(知って)いってほしいと話しました。

いよいよ、明日から冬休みに入ります。児童は、家庭に、地域にかえります。普段では経験できないこの時期だからこそその家庭の行事、地域の行事に参加し、その良さを十分に感じられる経験をさせてあげていただきたいと思います。ご家族で、今年を振り返り、そして新たな年の目標を立ててほしいと思います。そして、休み明けには、心や体が一回り成長した姿を見せてくれることを期待しております。

インフルエンザの流行も心配されますので、体調管理にもご留意いただき、よい冬休みをお過ごしください。今年一年、ありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。



保健集会・・・目のことを楽しく学びました。



どこどこ？1年生アニメーション

勝小サポーターの皆様のおかげで、児童の教育活動が充実しています！

感謝

昔の遊びを教えてくださいました。 - 1年生 -

1年生は昔の遊びを体験しました。当日は、6人のボランティア(けん玉…大里さん夫妻、あやとり…佐藤さん、おはじき…海沼さん、お手玉…甘利さん、コマ回し…三森さん)が来校してくださいました。

1年生の児童は、グループ毎、それぞれの遊びを体験し、楽しんでいました。最初はうまくいかなかった児童も、少しずつコツをつかみ、上手に遊べるようになっていました。教室には道具がまだ置いてあり、いつでも遊べるようになっています。



スケート教室 3年生

3年生は冬のスポーツを満喫してきました。今年度は2名の講師の先生に教えていただきました。保護者の皆様にもご協力いただいたおかげで、スムーズに靴を履くことができ滑走時間を確保できました。講師の先生が「こんなに保護者が協力している学校は見たことがありません。」と驚いていました。本当にありがとうございました。



みんな上手になりました！



マルサンワイン&消防署&警察署

3年生は社会科の学習で、若尾園ではブドウを絞ってジュースにするという体験をし、ワインづくりについても教えていただきました。

消防署や警察署では、そこにしかない乗り物を見た後、実際に白バイに乗らせてもらいました。事前に学習したことを、実際に見ることで、学習内容がより深まりました。



東山音楽発表会 4年生

勝沼小学校の代表として、4年生が出場しました。大きな声で、元気よく全身を使いながら歌いました。終わった後のあいさつも素晴らしかったです。1月にCATVで放送されますので、ぜひご覧ください。



ミシン補助 5・6年生

5年生・6年生の保護者をお願いし、ミシン補助に来ていただきました。地域の方も2名参加してくださいました。ともに上手な作品ができました。

また、食生活改善委員会の皆様にもご協力いただき、出汁をとって美味しい味噌汁も作ることができました。



12月7日(土)に「有価物回収事業」を行いました。PTA役員を始め多くの保護者の皆様にご参加いただき、スムーズに作業を進めることができました。本年度は、三谷PTA会長のアイデアで「CATVでの周知」「目標の設定」をしたこともあり、昨年度以上の収益がございました。

本当にありがとうございました。詳細につきましては昨日配布の別紙をご覧ください。